Pressemitteilung: 138/2024 Magdeburg, den 26.03.2024



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Bürokratieabbau: Sachsen-Anhalt startet Initiative

Die Landesregierung von Sachsen-Anhalt hat sich zum Ziel gesetzt, unnötige Bürokratie abzubauen. Dabei setzt sie auch auf die Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger des Landes. Sie können ab sofort unter <a href="https://stk.sachsen-anhalt.de/service/amtsschimmel">https://stk.sachsen-anhalt.de/service/amtsschimmel</a> melden, wo ihrer Erfahrung nach der Amtsschimmel zu sehr wiehert. Die Meldungen werden dann an die zuständigen Ressorts weitergeleitet, geprüft und münden im Idealfall im Abbau von zu viel Bürokratie.

Staatsminister Rainer Robra: "Die Regierungsfraktionen haben sich in ihrem Koalitionsvertrag zum Bürokratieabbau verpflichtet. Das setzen wir um. Funktionierende Verwaltungen und klare Verwaltungsvorschriften sind wichtig. Doch ein Übermaß an Bürokratie hemmt die wirtschaftliche Entwicklung und verunsichert und verärgert Bürgerinnen und Bürger. Die Initiative wird künftig einen Beitrag zum Bürokratieabbau in Sachsen-Anhalt leisten und zugleich für mehr Bürgernähe sorgen."

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes <u>www.sachsen-anhalt.de</u>, in den sozialen Medien über <u>X</u>, <u>Instagram</u>, <u>YouTube</u> und <u>LinkedIn</u> sowie über <u>Messenger-Dienste</u>.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de